Un insecticide peut-il pénétrer par voie cutanée ?

Certains pesticides sont utilisés par pulvérisation, dans les champs. Ce qui veut dire qu'il peut y avoir un contact direct entre, comment dire, donc les abeilles et les substances, par voie cutanée, avec pénétration de ces substances à travers les cuticules de l'insecte. Donc, c'est une voie d'exposition que les scientifiques considèrent comme possible. Et qui est d'ailleurs comment dire intégré et évalué dans les procédures d'homologation, par de simples tests aigus, c'est-à-dire qu'on dépose des solutions sur le dos des abeilles, pour estimer jusqu'à quelle concentration ou jusqu'à quelle dose, eh bien les insecticides peuvent entraîner la mortalité par voie cutanée.

